

19. Januar 2022

Medienmitteilung

Spital Aarberg erweitert das Angebot um zwei neue Sprechstunden

Das Spital Aarberg baut sein Angebot um eine gynäkologische und eine onkologische Sprechstunde aus und bietet damit der Bevölkerung in der Seelandregion weitere Möglichkeiten einer wohnortsnahen Versorgung mit Anschluss an das Inselehospital, Universitätsspital Bern.

Das Spital Aarberg stellt der Bevölkerung der Seelandregion seit Januar eine neue gynäkologische und ab März 2022 eine onkologische Sprechstunde zur Verfügung. Die Sprechstunden bieten eine wohnortsnaher Versorgung, die bei Bedarf einen direkten Zugang zu der hochspezialisierten Medizin des Inselehospital, Universitätsspital Bern ermöglicht.

Umfassende gynäkologische Betreuung mit Anschluss an die Frauenklinik

In der gynäkologischen Sprechstunde «Seeland Gyn» bietet Dr. med. Laura Knabben eine umfassende frauenärztliche Grundversorgung an. Im Zentrum steht die Frau, ihre Gesundheit und ihr Wohlbefinden. «Unser grosses Anliegen ist, dass wir die Frauen individuell und einfühlsam begleiten. Einen besonderen Fokus legen wir auf die Prävention von gynäkologischen Erkrankungen», erklärt Laura Knabben. Die Praxis arbeitet eng mit der Frauenklinik des Inselehospital zusammen, an der Laura Knabben weiterhin als Oberärztin und Operateurin tätig sein wird.

Onkologische Spitzenmedizin für die Region Aarberg

Das Angebot der onkologischen Sprechstunde umfasst diagnostische Abklärungen, einfache Therapien und Nachsorge bei onkologischen Erkrankungen. Für die hochspezialisierte Diagnostik und Therapie besteht eine enge Zusammenarbeit mit der Universitätsklinik für Medizinische Onkologie des Inselehospital Bern. Die onkologische Sprechstunde steht unter der Leitung von Prof. Dr. med. Martin Berger, der als Leitender Arzt an der Universitätsklinik für Medizinische Onkologie am Inselehospital tätig ist. Zusammen mit Dr. med. Lorenz Romagna bietet er die Sprechstunde einmal wöchentlich

an und garantiert somit eine optimale Betreuung onkologischer Patienten in der Region Aarberg.

Synergien der Spitäler und Kliniken der Insel Gruppe AG

Mit den neuen Sprechstunden stärkt das Spital Aarberg seine Rolle in der Seelandregion als medizinischer Grundversorger mit direktem Anschluss an die universitäre Spitzenmedizin. Ergänzt werden damit bestehende Angebote wie zum Beispiel das Dialysezentrum oder Sprechstunden für Urologie, Gastroenterologie und Kardiologie. Den niedergelassenen Ärztinnen und Ärzten der Region stehen damit weitere wichtige Ansprechpartnerinnen und –partner unterstützend zur Seite, welche den Zugang zum spezialisierten Fachwissen und zur Technologie des Universitätsspitals vereinfachen. Die enge Zusammenarbeit zwischen den Spitalern der Insel Gruppe AG kann so weiter ausgebaut und Synergien können optimal zum Wohl der Patientinnen und Patienten genutzt werden.

Medienauskünfte

Danny Wey, Standortleiter Spital Aarberg

Kontakt via Medienstelle: Telefonnummer +41 31 632 79 25; kommunikation@insel.ch

Die **Insel Gruppe** ist die schweizweit führende Spitalgruppe für universitäre und integrierte Medizin. Sie bietet den Menschen mittels wegweisender Qualität, Forschung, Innovation und Bildung eine umfassende Gesundheitsversorgung: in allen Lebensphasen, rund um die Uhr und am richtigen Ort. An den sechs Standorten der Gruppe (Inselspital, Aarberg, Belp, Münsingen, Riggisberg und Tiefenau) werden jährlich über 800'000 ambulante Konsultationen vorgenommen und rund 60'000 stationäre Patientinnen und Patienten nach den neuesten Therapiemethoden behandelt. Die Insel Gruppe ist Ausbildungsbetrieb für eine Vielzahl von Berufen und wichtige Institution für die Weiterbildung von jungen Ärztinnen und Ärzten. An der Insel Gruppe arbeiten über 11'000 Mitarbeitende (inkl. Lernende).

Besuchen Sie uns auch auf:

